
      ГИЛЬДИЯ
    NEWS

Общее собрание членов 
Гильдии получилось 
насыщенным, обсудили 
множество важных вопросов. 
Но обо всем по порядку.

СТРУКТУРА ГИЛЬДИИ 
ИЗМЕНИТСЯ

Свою работу начнут работу 7 клубов директоров. 
Это Клуб владельцев бизнеса, Клуб любителей мар-
кетинга, Клуб финансовых консультантов, Клуб кре-
ативных директоров, Клуб юристов, Клуб продаж, 
HR-клуб, Бизнес-клуб. 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
Ревизионная комиссия подвела итоги 2021 

года, и результатом работы комиссии стала высокая 
оценка деятельности Гильдии.

В новую ревизионную комиссию вошли:
Варенцова Ирина Владимировна – финансовый 

директор ООО «СК «ЮНИТ»
Казанцева Татьяна Васильевна – главный бух-

галтер ООО «ЗУБК»
Козырев Дмитрий Владимирович – соучреди-

тель ООО «Р-Консалтинг»

ПЕРЕИЗБРАНИЕ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ
Интересно, что впервые гильдийцы голосовали 

с использованием digital-инструментов.
В совет директоров вошли:
Максимов А.В. – генеральный директор ООО 

«Максиспорт»
Трошева Ю.А. – исполнительный директор ООО 

«Промпроект-Оценка»
Волкова С.А. – директор Пермского филиала СК 

«Югория»

Кукова Е.И. – генеральный директор ООО «НПФ 
«ПермХимПродукт»

Раев А.Ю. – руководитель СГ «Развитие»
Барняк Е.В. – генеральный директор ООО «Вален»
Тащян Г.Л. – генеральный директор ООО 

«Реком+»
Утемов И.М. – руководитель ООО 

«Пермпроектизыскания»
Карманов Ю.П. – директор ООО «СК «ЮНИТ»

А КТО ЖЕ СТАЛ ПРЕЗИДЕНТОМ 
ГИЛЬДИИ?

Этот статус сохранил за собой действующий Пре-
зидент. В четвертый раз руководить сообществом 
предпринимателей будет Юрий Петрович Карманов.

Вот как прокомментировал свое переизбрание 
Юрий Петрович:

– Выборы – всегда процесс волнительный. Когда 
люди тебе доверяют, это особенно важно, нужно со-
ответствовать их ожиданиям. Руководство Гильдии 
доверили мне на 3 года. Здесь все уважают время 
и результат, быть лидером такой организации от-
ветственно. Мы провели глубокое исследование 
организации. Мы хотим знать, что нужно каждому 

члену Гильдии, что он хотел бы реализовать в рам-
ках этой организации. Будет новая эра в развитии 
Гильдии. Главное, что люди хотят самореализации, 
и Гильдия может дать им эту возможность. Гильдия 
сегодня стала другой. Мы должны определить фор-
мат взаимодействия и регламенты между клубами 
и рабочими группами. Будем строить Гильдию но-
вого формата!

Пожелаем «новому» Президенту успехов!
Перемены предвещает еще и то, что за последнее 

время к Гильдии присоединились сразу несколько 
компаний. С радостью приветствуем новичков: Мар-
кетинговое агентство «Черная икра», Академию 
«Стратег», ООО ЮФ «Черемных и партнеры», ООО 

«ЭлитСпецОдежда», ООО «Проектные технологии», 
Ассоциацию ДПО «Уральский центр технического 
обучения».  

Год предстоит интересный. Работы и планов 
очень много. Главное, что каждый член Гиль-
дии готов к взаимообмену. За это мы и ценим 
гильдийцев – за креатив, уважение к колле-
гам, стремление к всеобщему развитию. Да бу-
дет бизнес!

«УЦТО»: знакомство с компанией
Ассоциация ДПО «УЦТО» оказывает 

образовательные услуги в различных сферах 
деятельности с апреля 2007 года.

Деловая репутация Учебного цен-
тра подтверждена как положительными 
отзывами слушателей и компаний-пар-
тнеров, так и успешным опытом реа-
лизации образовательных проектов 
в рамках государственных и муниципаль-
ных контрактов.

В работе, прежде всего, ценим ка-
чество и профессионализм, что по-
зволяет оставаться востребованными 
среди клиентов с самыми разными 
потребностями.

С 2013 года Учебный центр явля-
ется действительным членом Пермской 
ТПП, в 2019 году Центр стал дипломантом 
конкурса «100 лучших товаров России», 
а в 2021 году получил звание лауреата. 

В 2020 году занял 2 место в конкурсе 

на лучшую организацию работы по охране 
труда в Пермском крае.  

С февраля 2022 года является чле-
ном Пермской гильдии добросовестных 
предприятий. 

В качестве преподавателей пригла-
шаются ведущие практикующие специ-
алисты, представители госструктур 
и ведомств РФ.

Удобный формат обучения вклю-
чает в себя лекции, учебные семинары, 
тренинги, практические занятия на со-
временных тренажерах, анкетирование, 
круглые столы, а также раздаточный ма-
териал, подготовленный в соответствии 
с последними изменениями.

В рамках расширения деятельности 
с 2017 года реализуется программа по 

подготовке водителей автотранспортных 
средств категории «В» (АВТОШКОЛА). 

Оптимальной формой органи-
зации питания слушателей и гостей 
Центра является собственное уютное 
кафе «Паприка».

www.gildia-perm.ru
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Обновленная Гильдия приступила к работе!

Юрий Карманов, президент Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 
предприятий»

Свою работу начнут 
работу 7 клубов директоров 
и семь рабочих групп. В четвертый раз руко-

водить сообществом пред-
принимателей будет Юрий 
Петрович Карманов.

Гильдия взяла курс на перемены!
ЭТОТ ГОД ОБЕЩАЕТ ДЛЯ ГИЛЬДИИ БЫТЬ ОСОБЕННО НАСЫЩЕННЫМ

«УЦТО»: знакомство с компанией

Наталья Оборина, директор 
Ассоциации ДПО «УЦТО» 

Галина Наборщикова, директор 
ООО ЮФ «Черемных и партнеры»

 СЕНТЯБРЬ 2023

Промышленная ипотека 
и «ИННОПРОМ 2023» 

Дайджест летних 
мероприятий

«ПЕРМФАРМАЦИЯ»: 
КОМПАНИЯ С 

ИСТОРИЕЙ!

http://www.gildia-perm.ru/
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КОМПАНИЯ С
ИСТОРИЕЙ

НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

БУДНИ 
ГИЛЬДИЙЦЕВ

КОНТАКТЫ 

РАБОЧИХХ 

Уважаемые Гильдийцы!
Напоминаем вам, что у Гильдии  
есть сайт http://gildia-perm.ru/

Социальные сети
https://vk.com/gildiya59
http://instagram/gildiaperm
https://t.me/gilgiaperm
 
Если вы хотите, чтобы о вашей компании 
появилась информация в социальных сетях, 
свяжитесь с
Людмилой Кутюхиной, 
+7 (922)324-44-58 или  
Светланой Заводовой,  
тел.: +7 (965)559-82-27.

Подписывайтесь на наши социальные сети и 
будьте в курсе всех наших новостей!

КАК ВСТУПИТЬ 
В ГИЛЬДИЮ?

ДАЙДЖЕСТ МЕРОПРИЯТИЙ 

ПРИНЦИП: ТРАДИЦИИ И ЗАБОТА О 
ЗДОРОВЬЕ ЛЮДЕЙ И ИХ ПИТОМЦЕВ!

НОВИЧКИ

АЛЕКСЕЙ МОШКИН:  
«НЕ ПЛАТИТЕ ЛИШНЕГО»

ОЛЬГА КОРИОНОВА: «НУЖНО УМЕТЬ ИДТИ  
НАВСТРЕЧУ СТРАХАМ»

ИП ОПУТИНА А.A.

http://www.gildia-perm.ru/
http://gildia-perm.ru/
https://vk.com/gildiya59
http://instagram/gildiaperm
https://t.me/gilgiaperm


ДОРОГИЕ
ЧИТАТЕЛИ!

Вот и наступил новый деловой сезон. Осень – это всегда время плодотворной 
работы. Гильдия подготовила для вас много интересных мероприятий, новых 
форматов – все, чтобы помочь бизнесу расти и развиваться.

В сентябре у нас появится Клуб добросовестных налогоплательщиков, 
который будет вести новичок Гильдии Алексей Мошкин. Кстати, интервью 
с ним ищите внутри газеты. В этом же номере мы представляем и других 
новичков – двух прекрасных дам Ольгу Корионову и Александру Опутину.

Мы открываем новую рубрику «Компания с историей». Здесь будем знакомить 
вас с компаниями-долгожителями Гильдии и с теми, кто работает на благо 
нашего края уже десятилетия. Мы уверены, что исторический контекст и 
значимые достижения вдохновят и будут рождать в вас, как в патриоте Перми, 
чувство гордости. Герои первого выпуска рубрики – «Пермфармация».

А также знакомьтесь с экспертным мнением Натальи Саранской о поездке на 
«ИННОПРОМ 2023» и промышленной ипотеке. Как всегда, очень полезно!

Читайте, комментируйте, распространяйте!



КОМПАНИЯ С ИСТОРИЕЙ

4

ПРИНЦИП: ТРАДИЦИИ 
И ЗАБОТА О ЗДОРОВЬЕ 
ЛЮДЕЙ И ИХ 
ПИТОМЦЕВ!

Дорогие читатели! 
Мы открываем новую 
рубрику «Компания 
с историей». Здесь 
мы будем знакомить 
вас с компаниями-
долгожителями Гильдии, 
во-первых, а во-вторых, 
с теми, кто работает на 
благо нашего города и 
края уже десятилетия. 
Мы уверены, что 
исторический контекст 
и значимые достижения 
вдохновят и будут 
рождать в вас, как 
в патриоте Перми, 
чувство гордости. 
Герои первого 
выпуска рубрики – 
«Пермфармация».

https://youtu.be/69NwiNwwTms


КОМПАНИЯ С ИСТОРИЕЙ

5

Принцип: традиции и забота о 
здоровье людей и их питомцев!

 «Пермфармация» начинает 
свою историю с 1939 года, от 
момента организации областного 
центрального склада Пермского 
отделения Главаптекоуправления. 
Само название появилось в 1993 
году, когда Объединение областного 
аптечного склада и фармацевтической 
фабрики, галеново-фармацевтическое 
производство вошло в состав 
ГОУП «Пермфармации».  Аптечная 
сеть «Пермфармация» в структуре 
компании появилась лишь в 2004 году. 
За 19 лет сеть выросла до 160 аптек, 
охватив практически все города и 
села нашего края. В 2017 году наша 
команда запустила новый проект – сеть 
зоомагазинов «Мой зверь» и приступила 
к реализации культурно-исторического 
проекта «Аптекарский двор».
Рассказывает начальник отдела 
маркетинга и развития Татьяна 
Васильевна Новикова.
– В следующем году аптечной сети 
исполняется 20 лет. Наша миссия: 
«Возникнув из государственного 
предприятия, мы сохранили 
лучшие традиции аптечного дела: 
профессионализм, социальную 
ответственность, заботу о здоровье 
земляков». 
Сейчас в крае работает 160 аптек, 
из них 90 осуществляет льготный 
отпуск лекарств. Мы сохраняем 
в аптеках все фармацевтические 
услуги, отпуск сильнодействующих и 

психотропных лекарств по рецептам, 
фармацевтическое консультирование, 
отпуск льготным категориям граждан. 
Такая приверженность традициям 
важна для нас, потому что сейчас 
все больше стирается граница 
между магазином и аптекой. Для 
нас важно, чтобы подрастающее 
поколение, да и простые обыватели 
понимали, что аптека – это место, где 
помещения отвечают определенным 
лицензионным требованиям, 
лекарства требуют разные, иногда 
очень специфические условия 
хранения, и их неукоснительно 
требуется соблюдать, иначе могут быть 
утеряны лечебные свойства и может 
пострадать чье-то здоровье. Провизор, 
фармацевт – специалист, который 
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отпускает вам препарат – имеет 
либо высшее фармацевтическое, 
либо среднеспециальное 
фармацевтическое образование. Его 
задача – при необходимости дать вам 
информацию о препаратах, рассказать 
о способах применения, хранения, 

побочных действиях.  
В нашу сеть входит старейшая аптека 
Перми, которая уже больше двух сотен 
лет отпускает лекарства жителям 
не только нашего города, но и края. 
Именно на базе старейшей аптеки мы 
развиваем культурно-исторический 
проект «Аптекарский двор».  
Проект зоомагазинов появился не 
случайно, в наших аптеках с 2012 года 

был запущен проект «Ветеринария», т.е. 
в аптеках мы продавали ветеринарные 
препараты. Проект оказался 
востребованным и в 2017 году мы 
начали развитие сети зоомагазинов с 
ветеринарными аптеками. И сама тема 
товаров для животных очень близка к 
аптекам, потому что неразрывно связана с 
заботой и здоровьем.
Поставили себе амбициозную цель стать 
первыми в крае и добились ее. Сегодня в 
Перми и крупных городах края работают 
больше 70 зоомагазинов с ветеринарными 
аптеками.
Как видите, масштаб – наше все. Мы умеем 
работать с большими объемами, умеем 
ценить и сохранять прошлое, а также 
смело смотрим в будущее!

Аптеки «Пермфармация» 
Сегодня аптечная сеть «Пермфармация» 
–  это крупная, стабильная и активно 
развивающаяся компания, с 
современными бизнес-процессами, 
ориентированная на развитие и 
благополучие своих сотрудников.
Сеть аптек активно участвует в различных 
благотворительных и социальных 
программах в качестве социально 
ответственного бизнеса, поддерживает 
местные общественные инициативы, 
способствует развитию здорового образа 
жизни и популяризации здоровья среди 
населения.
pharmperm.ru

«Аптекарский двор»

https://pharmperm.ru
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«Аптекарский двор» – уникальный 
культурно-исторический комплекс, 
расположился в историческом центре 
нашего города. Источником вдохновения 
для создания проекта стала старейшая 
аптека города Перми. 1 декабря этого 
года аптеке по адресу улица Ленина, 30 
исполнится 211 лет. Здание, в котором 
она находится в 1993 году было признано 
памятником архитектуры регионального 
значения с названием «Земская аптека 
1812 года». Весь комплекс включает 
в себя конференц-зал, с которым 
уже знакомы многие члены Гильдии, 
фармацевтический музей, историческую 
аптеку, аптекарский огород. 
Рекомендуем вам заглянуть в 
историческую аптеку и конечно 
же посетить фармацевтический 
музей.  Только здесь вы увидите, как 
выглядели аптеки в 19 веке. В музее 
сможете послушать заговоры от 
древнеславянских идолов и легенды 
о лекарственных растениях, в келье 
монаха, попробовать писать пером, 
узнаете, что такое коктория, как 
развивалась фармация и аптечное 
дело в России и в нашем городе. В 
специально оборудованном зале под 
химическую лабораторию принять 
участие в мастер- классах. А в подвале 
действующей аптеки пройти детективно-
фармацевтический квест, основанный на 
реальном эпизоде из истории аптеки.
https://vk.com/aptdvor

Зоомагазины «Мой зверь»
Несмотря на грозное название, с 

оранжевой вывески на вас смотрит 
ослепительно белый пес с игривой 
бабочкой в форме косточки и 
очаровательной улыбкой. Хотя, если 
кто-то увидит в нем схожесть с котом, 
мы тоже не против! По статистике у 
56% россиян есть домашнее животное. 
Неважно, кошка это или собака, 
хомячки или аквариумные рыбки, 
все владельцы любят своих питомцев 
и заботятся о них, а те дают массу 
положительных эмоций. 
Товары и ветеринарные препараты у 
нас для любого животного, если вместе 
с вами живет собака, кошка, грызун 
или просто рыбка – зоомагазины 
«Мой зверь» созданы именно для вас. 
Тут знают, как подобрать здоровое 
питание и организовать правильное 
содержание животного в вашем доме.
https://moizver.com/

https://vk.com/aptdvor
https://moizver.com/
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ПО НАШЕЙ ТРАДИЦИИ МЫ ЗНАКОМИМ ВАС С ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ НОВЫХ 
КОЛЛЕГ В СПЕЦИАЛЬНОЙ РУБРИКЕ «НОВИЧКИ».

БЫТЬ В ГИЛЬДИИ – ЗНАЧИТ БЫТЬ ПРИЗНАННЫМИ САМЫМИ 
АВТОРИТЕТНЫМИ БИЗНЕСМЕНАМИ ГОРОДА, ЭТО 100% ЧИСТАЯ РЕПУТАЦИЯ 

И ДОБРОСОВЕСТНОСТЬ.

ЕСЛИ ВАС ЗАИНТЕРЕСОВАЛА ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КАКОЙ-ТО КОМПАНИИ, У ВАС 
ВОЗНИКЛА ИДЕЯ КОЛЛАБОРАЦИИ ИЛИ ВЫ ХОТИТЕ СДЕЛАТЬ ЗАПРОС НА 

ТРЕНИНГИ/ЭФИРЫ/МАСТЕР-КЛАССЫ ОТ ЭТОЙ КОМПАНИИ, СВЯЖИТЕСЬ С 
ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ ДИРЕКЦИЕЙ ГИЛЬДИИ ЛЮБЫМ УДОБНЫМ СПОСОБОМ.

ПРИВЕТСТВУЕМ

НОВЫХ
ГИЛЬДИЙЦЕВ

НОВИЧКИ
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НОВЫХ
ГИЛЬДИЙЦЕВ

       

ООО «Центр налоговой 
помощи». Руководитель 
Алексей Мошкин. 

СПРАВКА:
•  ДИПЛОМИРОВАННЫЙ НАЛОГОВЫЙ КОНСУЛЬТАНТ;
• ЧЛЕН ПАЛАТЫ НАЛОГОВЫХ КОНСУЛЬТАНТОВ РФ;
•   ЧЛЕН ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА УФНС ПО 
ПЕРМСКОМУ КРАЮ;
•  ЭКСПЕРТ РБК-ПЕРМЬ;
•  ПОСТОЯННЫЙ АВТОР ПУБЛИКАЦИЙ ДЛЯ СМИ;
    ИНТЕРНЕТ- И ТЕЛЕГРАММ-ПОРТАЛОВ;
•  ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ВУЗОВ;
•  СПИКЕР.

 Экспертные области: защита от 
претензий ФНС, налоговые споры и 
проверки, обеспечение налоговой 
безопасности, законные способы 
снижения налогов.

– Алексей, расскажите о ваших 
основных компетенциях.
– Я всю жизнь работаю с 
предпринимателями, помогаю 
развивать бизнес. Первые 15 лет я 
работал в  ПАО «Сбербанк», последняя 
позиция – заместитель руководителя 
управления по работе с малым 
бизнесом, курировал три региона. 
Затем ушел в частную практику, 
занимался кредитным брокерством 
и налоговым консалтингом. Сейчас 
я полностью сконцентрировался на 
налоговых спорах. Мне очень нравится 
эта тема – она сложная, востребованная, 
здесь интересные кейсы, сложные 
задачи. Мне нравится помогать 
предпринимателям отбиваться от 
претензий налоговой инспекции, 
успешно проходить проверки, находить 
легальные способы снижения налогов. 
Я защищаю предпринимателей и делаю 
все, чтобы вас больше не беспокоили.
Это главное, чем я полезен бизнесу.

– Расскажите о «Центре налоговой 
помощи». Какие услуги и сервис 
вы предоставляете? В чем ваши 
преимущества?
– Обычно к нам обращаются, когда уже 
что-то случилось – назначили проверку, 
вызвали на допрос, на «рабочую 
встречу» и побуждают доплачивать 

«Не платите лишнего!»
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налоги за прошлые периоды. Мы каждую 
такую ситуацию анализируем, насколько 
обоснованы претензии налоговиков, даем 
прогнозы, как будет развиваться события, 
что самого плохого может произойти и 
рекомендуем, как лучше действовать, 
чтобы решить проблему. Мы берем на 
себя все коммуникации с налоговиками 
и устные, и письменные, готовим ответы 
на требования, возражения на акты, 
жалобы в вышестоящие инстанции – все, 
что нужно для достижения результата. 
Инструментов у нас очень много. 
Мы практики, не теоретики, знаем 
особенности каждой из инспекций и 
умеем находить общий язык с ними. Есть 
клиенты, которые обращаются к нам 
заранее, еще до возникновения проблем 
– люди видят, насколько ужесточается 
налоговый контроль, насколько 
эффективны становятся налоговики. И 
стараются предотвратить конфликты, 
ликвидировать поводы для повышенного 
внимания. Например, частый запрос 
– помочь снизить риски обвинений в 
дроблении бизнеса. Это разумная и 
правильная стратегия. Предотвратить 
гораздо дешевле и проще. Мы проводим 
аудит налоговых рисков, помогаем 
собственникам бизнеса обеспечить 
налоговую безопасность. 

– Вы и специалист, и руководитель.  
Что сложнее?
– Я практикующий налоговый консультант, 
лично веду многих клиентов и участвую 
в коммуникациях с налоговиками. Мне 
это очень нравится: регулярно бывают 
сложные моменты, иногда напряженные, 

ответственность очень высокая. 
По поводу руководства. Одно из 
преимуществ частной практики – 
это возможность выбирать, с кем 
работать, кого нанимать. Сейчас у 
меня достаточно сильная команда 
– налоговые юристы, адвокат по 
экономическим преступлениям, 
эксперты с бухгалтерским стажем, 
каждый силен в своей теме и вносит 
свой вклад в общий результат. Мне 
не приходится тратить много усилий 

ПРЕЗЕНТАЦИЯ

https://drive.google.com/file/d/1ZzLA9tJIMa4OciqFl4IZKwtZa9waLuJ9/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1ZzLA9tJIMa4OciqFl4IZKwtZa9waLuJ9/view?usp=sharing
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на мотивацию, все специалисты очень 
ответственные. 

– Как себя вести если вызывают в ФНС 
и «побуждают» доплачивать налоги?    
– Ну, во-первых, не паниковать и вообще 
максимально убрать все эмоции. 
Механика действий налоговиков хорошо 
известна. Они наладили целый конвейер 
по побуждению налогоплательщиков 
к «добровольной» доплате налогов. 
Самое разумное, что вы можете сделать 
– подготовиться, проанализировать 
первичную документацию, состояние 
ваших контрагентов. Далее сходить 
на эту встречу, на ней ваша задача 
– побыть разведчиком, добыть 
максимальное количество информации 
– чем интересуется налоговая, какие 

аргументы и доказательства у нее есть. 
Задавайте вопросы. Не нужно прямо 
с порога обещать заплатить налоги, 
обещайте проанализировать ситуацию 
и дать письменные пояснения. 
После встречи вы проверяете всю 
информацию, которую получили, 
все еще раз анализируете и даете 
письменные пояснения – свою точку 
зрения. Это краткий алгоритм.

Но действовать нужно аккуратно, 
ловушек со стороны налоговой 
инспекции очень много. И исправить 
ошибки потом очень тяжело. 

– Как обезопасить себя от внимания 
налоговой?
– Полностью избавиться от такого 

https://youtu.be/JkS0EIMavNw
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внимания не получится. Ваша 
задача – стать чуть лучше, чем другие 
налогоплательщики, не провоцировать 
налоговиков, не давать им поводов 
для повышенного внимания. Маркеры 
проблемности в принципе хорошо 
известны – вы сами можете их посмотреть 
в сервисе «Как меня видит налоговая», 
например, или приходите ко мне на 
консультации я с удовольствием расскажу. 
А еще я помогу создать вам правильный 
имидж налогоплательщика, это очень 
мощный инструмент для снижения 
интереса налоговиков.

– Расскажите о своих увлечениях.
– Мне нравятся циклические виды 
спорта: плавание на открытой воде, 
велопоходы, беговые лыжи. Я переплыл 
Каму по диагонали, озеро Тургояк (5 км) 
в Челябинской области, участвовал в 
заплыве во Франции «Граф Монте-Кристо» 
с острова Иф (7 км). В велопоходах был 
шесть раз: по Уралу, Армении, на Алтае, 

Дальнем Востоке, Дагестане. Бежал 
лыжный марафон «Европа – Азия» 
длиной 35 км, а также автономный 
лыжный поход на Маньпупунер.

– Почему вы вступили в Гильдию 
добросовестных предприятий? Что вы 
ожидаете от сообщества и чем готовы 
делиться?
– Мне нравится находиться среди 
успешных предпринимателей, 
которые уже много добились в жизни. 
Окружение однозначно влияет на 
человека. Мне интересны новые 
знакомства, обмен опытом, советы. 
Делиться готов всем, что знаю по 
своему основному направлению – 
готов защищать бизнес, обеспечивать 
безопасность, комфорт и спокойствие. 

vk.com/permnalog
www.taxcentr.pro
Тел.: +7 (904) 848-68-03

ПРЕЗЕНТАЦИЯ

http://www.taxcentr.pro
http://www.taxcentr.pro
http://vk.com/permnalog
http://www.taxcentr.pro
http://www.taxcentr.pro
https://drive.google.com/file/d/1q5QzFhD5GqrpHe61qAo00NxckUZWbPEw/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1q5QzFhD5GqrpHe61qAo00NxckUZWbPEw/view?usp=sharing
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ОЛЬГА КОРИОНОВА. МАРКЕТОЛОГ, КРЕАТИВЩИК, 
ПРЕПОДАВАТЕЛЬ, СОБСТВЕННИК БИЗНЕСА. ПЕРВЫЙ 
МАРКЕТОЛОГ НА ОБЛОЖКЕ ЖУРНАЛА СОБАКА.RU 
ПЕРМЬ СПИКЕР EKATERINBURG MARKETING FORUM 
2021, PERM MARKETING FORUM 2021, РУКОВОДИТЕЛЬ 
КРЕАТИВНО-ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ КОМПАНИИ 

«ОТЛИЧНЫЙ ЭЛЕМЕНТ».

– Ольга, расскажите о ваших 
основных компетенциях.
– Во-первых, я маркетолог со стажем 
более 20 лет и четкой специализацией 
промышленный маркетинг. Вторая 
моя компетенция – это креативность. 
Мне за неё платят, мне это нравится 
и это то, что сейчас необходимо, 
чтобы отличаться от конкурентов, 
причем не только в маркетинге, но 
и в любой другой сфере. Третья моя 
компетенция – это преподавание. 

– Ольга, расскажите об «Отличном 
элементе».
– «Отличный элемент» – это бизнес, 
выросший из моей первой компании, 
которой в этом году исполнилось 
десять лет. Я оказывала услуги 
маркетинга на аутсорсинге, и 
наши клиенты попросили открыть 
типографию. С этого всё началось. Так 
шесть лет назад появилась сначала 
типография, а потом креативно-
производственная компания 
«Отличный элемент», которая в 
сочетании с головной компанией 
закрывает все потребности клиента в 
продвижении бизнеса и его упаковке: 

ОЛЬГА КОРИОНОВА:  
«НУЖНО УМЕТЬ ИДТИ  
НАВСТРЕЧУ СТРАХАМ»

мы делаем всё, начиная от визиток 
до организации участия в конгресно-
выставочных мероприятиях.

– Ольга, какими достижениями вы 
гордитесь?
– Во-первых, я считаю, что выжить 
в бизнесе в российских реалиях 
на протяжении десяти лет – это 
действительно достижение. Следующее 
– то, что я человек с обложки. В прошлом 
году вышел журнал «Собака.ру», где я 
была на обложке, и приятно сознавать, 
что ты первый маркетолог, который 
удостоился такой чести. Помимо этого, я 
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горжусь тем, что на протяжении десяти лет 
со мной работают одни и те же заказчики.
Мне приятно, что со мной они растут, 
развиваются и способны вырасти от нуля 
до оборота в полтора миллиарда рублей. 
Это очень классно. Мне приятно, что за 
десять лет консалтинговая компания не 
вложила ни рубля в рекламу. Нас находят 
и к нам приходят исключительно по 
сарафанному радио. Я считаю, что это 
высокий уровень доверия ко мне как к 
специалисту. Конечно, мне приятно, и я 
считаю, что это моё достижение – быть 
экспертом по маркетингу на РБК-Пермь. 

– Ольга, вы ещё и успешный 
спикер. А насколько публичные 
выступления важны в 
формировании личного бренда?
– Если вы хотите работать на публику, 
нужно перебороть в себе многие 
внутренние страхи и убеждения. Когда 
ты начинаешь выступать, безусловно, 
растешь как эксперт, качаешь свой 
имидж, тебя запоминают, о тебе 
говорят, к тебе обращаются, потому что 
в тебе уже видят не просто спикера, 
а эксперта в той области, в которой 
у них есть запрос. И это неразрывно. 
Хочешь быть известным, хочешь быть 
на волне, хочешь быть с хорошей 
репутацией, с хорошей узнаваемостью 
– значит публичные выступления то, 
что тебе нужно. Я горжусь тем, что 
в моей копилке есть выступления 
на аудиторию в 580 человек в 
Екатеринбурге. Это было первое в 
моей жизни крупное выступление. 

https://youtu.be/RgLb_nFAeC8


НОВИЧКИ

15

– Расскажите о ваших увлечениях.
– Первое, что я люблю – побыть 
в одиночестве. Я считаю это 
увлечением, потому что человек 
бизнеса очень редко может 
позволить себе быть наедине 
с собой. Второе мое увлечение 
– это мототехника, скутер. Я 
очень люблю скорость. В месяц 
выплачиваю очень большое 
количество штрафов. Это моя 
плата за проезд, чтобы приехать 
на 15 минут быстрее. Ещё я 
люблю читать: выбираю книги 
сама, редко ориентируюсь на то, 
что рекомендуют. Ну, и наверно, 
шопинг.

– Ольга, вы недавно вступили 
в Гильдию добросовестных 
предприятий. Какую цель 
вы преследовали, что хотите 
от сообщества и что готовы 
привнести в него?
– Это одно из достижений в ту 
самую копилочку. Я считаю, что в 
такие организации вступают не 
все, не всегда и не всех берут. Мне 
нравится тот пул мероприятий, 
которые Гильдия проводит для 
своих участников. Здесь я могу быть 
в своей среде. 

Примечание редакции.
Когда наша команда была в гостях у 
Ольги, нас угостили потрясающими 
чаями в дип-потах с удивительными 
вкусами. Хотите попробовать и вы? 

Благодарим за фото журнал  
о людях «Собака.ru» www.sobaka.ru/prm

Спросите у Ольги Корионовой, где купить 
такой полезный и простой в 
 употреблении чай.

ул. Советская ул., 47Б  
(этаж 2, офис 10);
Тел.: +7 (342) 287-15-19, +7 (922) 242-46-64
http://отличныйэлемент.рф/
www.korionova.ru
vk.com/cool_element_perm

http://отличныйэлемент.рф/
http://отличныйэлемент.рф/
http://www.sobaka.ru/prm
http://отличныйэлемент.рф/
http://отличныйэлемент.рф/
http://www.korionova.ru
http://vk.com/cool_element_perm
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ИП ОПУТИНА  
АЛЕКСАНДРА АНДРЕЕВНА

Еще один новичок Гильдии – 
индивидуальный предприниматель, 
замечательная девушка Александра 
Опутина.

Александра занимается доставкой 
продукции одного из наших самых 
давних партнеров, компании «Алендвик».

Именно благодаря сотрудникам 
Александры вы можете дома и на работе 
наслаждаться любимыми блюдами из 
«Алендвик».

Тел.: +7 (965) 579 21 86
aleksandraoputina@yandex.ru

Задача команды Александры: быть 
везде и сразу, оказывать отличный 
сервис клиентам, соблюдать все 
нормы перевозки продуктов. И с этими 
задачами наши новые коллеги отлично 
справляются!

Добро пожаловать в Гильдию!
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МЕРОПРИЯТИЯ
В ЭТОМ НОМЕРЕ МЫ ВСПОМИНАЕМ С ВАМИ ЛЕТНИЙ СЕЗОН, ПОЭТОМУ АКЦЕНТ СДЕЛАЕМ НА 
НЕФОРМАЛЬНЫХ МЕРОПРИЯТИЯХ: ДРАЙВОВЫХ, СОЛНЕЧНЫХ, ЯРКИХ.

НАШИ

В этом сезоне удалось сразу два 
Совета директоров провести на 
выезде: в гостях у Елены Ивановны 
Куковой и на туристической 
базе «Элит», куда членов Совета 
пригласил Григор Левонович Тащян.

НАШИ МЕРОПРИЯТИЯНАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1759
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1759
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1759
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1706
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1759
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1706
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1706
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1706
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А также летом-2023 одно 
из заседаний Клуба 
руководителей гильдийцы 
провели не просто на 
сапах, а еще и встречая 
рассвет на берегу Камы, с 
чудесным завтраком от дома 
«Пироговъ». И кстати, это 
была не последняя прогулка 
по воде: спустя несколько 
недель гильдийцы уже 
наслаждались закатом на 
сапах.

Из адреналиновых мероприятий 
отметим мастер-класс по стрельбе 
и показательные выступления 
(тренировки) ГБР по отработке 
задержаний нарушителей.

https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1693
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1748
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1748


Также летом прошли два бизнес-клуба, о 
работе мы тоже не забывали! Тема первого 
звучала как «Нейросети для бизнеса:  
просто как раз-два-три».

Тема второго бизнес-клуба – «Побуждение 
налогоплательщика к уточнению своих 
налоговых обязательств. Как не заплатить 
лишнего?»
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НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1671
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1767
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НАШИ МЕРОПРИЯТИЯ

Второй год подряд гильдийцы 
пытаются обуздать (и получается!) 
«Драконов». 

Эти соревнования уже традиционно 
проводятся на живописном 
берегу Мулянки, поэтому удается 
совместить полезное с приятным: 
спорт и наслаждение видами 
реки. Чемпионами в этом году 
стали «Западно-Уральская буровая 
компания»!

Также традиционно в июле 
гильдийцы выбираются на сплав.  
 
По словам исполнительного директора 
Гильдии Светланы Калиной, это был 
самый уникальный, запоминающийся, 
многогранный, наполненный 
великолепным содержанием, богатый 
на эмоции и впечатления сплав. 
Восхождение на хребет Чувал стало 
проверкой на прочность каждого. В 
пути были 6,5 часов, прошли 20 км в 
большей части по бездорожью, по воде, 
по колено в грязи, под проливным 
дождем и обжигающим холодным 
ветром. В завершении путешествия 
было посещение Вёлсинской пещеры.

https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1732
https://vk.com/gildiya59?w=wall-75161857_1742
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ПРОГРАММУ!
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СОХРАНИТЕ УРОЖАЙ С «ЗУБК»!

Лето 2023 нам всем запомнится 
очень жаркой и прекрасной 
погодой. В этом году у многих 
большой урожай, у некоторых 
даже созрели арбузы на грядках. 
И это на Урале!
И вот становится очень 
актуальным вопрос: «Как 
сохранить свой урожай? И где его 
хранить?»

У ООО «Западно-Уральская 
буровая компания» есть 
достойный ответ!
Погреб «Домовой»! Погреб 
изготовлен из гидротехнического 
бетона в заводских условиях, 

не имеющий швов и стыков, не подвержен 
протеканию, не может быть сдавлен 
подвижками грунта, благодаря монолитному 
производству и двойному армированию не 
может всплыть из-за внушительной массы, 
не гниёт и не подвержен коррозии, как 
металлические аналоги и не может быть 
поврежден грызунами, как пластиковые 
погреба.
Вы всегда можете приехать к нам в офис и «в 
живую» оценить погреб. Наши менеджеры 
всегда готовы подробно рассказать и 
показать вам «Домовой».

Мы ждем вас по адресу:  
Пермь, ул. Монастырская, 14.
Тел.: +7(342)243-35-43 / +7-912-981-35-43.
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«ИННОПРОМ 2023» И ПРОМЫШЛЕННАЯ 
ИПОТЕКА: МНЕНИЕ ЭКСПЕРТА

О промышленной ипотеке и «ИННОПРОМ 
2023» рассказывает эксперт в области 
привлечения льготных финансов для бизнеса 
и проектного финансирования, ведущий 
преподаватель департамента Экономики и 
финансов НИУ ВШЭ, генеральный директор 
«ООО Центр Финансового Консалтинга 
Золотые двери» Наталья Саранская.

– С 8 по 11 июля в Екатеринбурге прошла 
традиционная главная промышленная 
выставка страны «ИННОПРОМ 2023», на 
которую меня пригласили выступить на 
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стенде Краснодарского края по теме 
«Промышленная ипотека. Первые 
итоги».

Со мной в дискуссии приняли 
участие:
• заместитель Губернатора 
Краснодарского края Александр 
Александрович Руппель;
• председатель Комитета 
Российского Союза Строителей по 
промышленному строительству, 
реновации производственных 
предприятий и обращению с 
отходами строительства, член 
Комиссии РСПП по строительному 
комплексу; председатель Совета ТПП 
РФ Владимир Андреевич Гамза;
• генеральный директор АО 
«Химград» Айрат Мансурович 
Гиззатуллин;
• руководитель департамента 
промышленности Ханты-
Мансийского автономного округа – 
Югры Кирилл Сергеевич Зайцев; 
и многие другие уважаемые 
эксперты.

Получилась очень интересная 
дискуссия. Обсудили проблемы 
финансирования в рамках первого 
опыта запуска Промышленной 
ипотеки. Я выступила с обратной 
связью от бизнеса и банков 
по механизму реализации 
промышленной ипотеки в регионах, 
поскольку наша компания «Центр 
Финансового Консалтинга Золотые 
двери» занимается вопросами 
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привлечения финансирования для 
клиентов.

Как зародилась Промышленная 
ипотека?

Промышленная ипотека была 
запущена по инициативе многих 
промышленных предприятий и 
индустриальных парков. Основная 
проблема заключалась в том, 
что бизнесу сложно привлечь 
деньги на строительство новых 
производственных объектов. И на 
это было несколько причин. Во-
первых, для привлечения кредита на 
строительство производственного 
помещения, бизнесу необходимо 
предоставить в банк текущие 
залоги, а у многих компаний их 

нет в достаточном количестве. Во-вторых, 
необходимы были длинные дешевые 
деньги, поскольку в банках отсутствуют 
программы длинного кредитования. 
Эти ограничивающие факторы очень 
сдерживали строительство новых 
производственных объектов.

Поэтому была выдвинута инициатива, 
согласно которой на рынке необходим 
кредитный продукт, позволяющий 
привлекать деньги на длительный срок 
под льготную ставку на цели строительства, 
модернизации, реконструкции 
производственных помещений под залог 
будущих построенных, реконструированных 
помещений. Основными инициаторами 
такой программы в первую очередь 
выступили индустриальные парки по 
типу «Гринфилд», поскольку они были 
заинтересованы, чтобы у их резидентов 
был инструмент финансирования на 
строительство помещений на территориях 
индустриальных парков.

17 июня 2022 года на ПМЭФ президент 
Путин объявил о запуске Промышленной 
ипотеки под 5% годовых как нового 
инструмента помощи бизнесу.
6 сентября 2022 года появилось 
Постановление Правительства от 06.09.2022 
№ 1570, регулирующее порядок 
субсидирования кредитных организаций по 
программе «Промышленная ипотека». 
В первой редакции Постановления 
от 06.09.2022 № 1570 было предусмотрено 
кредитование только компаний, 
осуществляющих деятельность в сфере 
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производства, на 7 лет под 5% годовых 
можно привлечь средства на покупку 
производственных помещений.
Но это не решило проблематику 
бизнеса – механизма кредитования 
на строительство, модернизацию и 
реконструкцию так и не появился. 
Последовала вторая волна писем с 
просьбами внести поправки в части 
предоставления ипотеки на строительство, 
модернизацию и реконструкцию. И в 
апреле появились соответствующие 
поправки, что значительно улучшило 
ситуацию.

Сейчас инструмент «Промышленной 
ипотеки» работает – производственным 
компаниям можно привлечь деньги 
на строительство, модернизацию, 
реконструкцию и покупку 

производственных помещений 
под 5% годовых на 7 лет и дольше. 
У нашей компании «ЦФК Золотые 
двери» есть опыт работы с банками 
по Промышленной ипотеке, 
есть первые удачные сделки по 
финансированию, отработаны 
механизмы рассмотрения и 
предоставления займов. 

Безусловно собрана первая 
обратная связь и мы снова 
направим инициативу в 
Министерство промышленности 
для решения этих «погрешностей», 
но уже сейчас могу посоветовать 
всем, кто заинтересован в 
промышленной ипотеке: «Самое 
время сейчас воспользоваться 
данной программой, пока есть 
лимиты. 

Думаю, что они быстро закончатся, 
поскольку спрос на длинные 
дешевые деньги со стороны 
бизнеса очень высокий!»

www.cfk-zd.ru 
тел:  +7 (342) 291-91-25 
saranskaya@cfk-zd.ru

http://www.cfk-zd.ru
http://www.cfk-zd.ru
http://www.cfk-zd.ru


БУДНИ ГИЛЬДИЙЦЕВ

26

КОМАНДА УРАЛЬСКОГО 
ЦЕНТРА ТЕХНИЧЕСКОГО 
ОБУЧЕНИЯ ЗАПУСКАЕТ НОВУЮ 
ПРОГРАММУ!

«Идеальный найм персонала» 
для руководителей и 
собственников бизнеса, 
начальников и специалистов 
группы управления персоналом 
авторского курса Марии 
Огаревой. 

Как найти персонал с 
наименьшими затратами? Как 
мотивировать и развивать в 
команде? Как работать над 
повышением эффективности 
команды? 
Ответим на все вопросы!

Система «Идеального найма персонала» дает 
реальную возможность не совершать первую 
и ключевую «управленческую ошибку» – 
набор неподходящих сотрудников, ни к 
должности, ни к коллективу, ни к компании. 
Система отработана до совершенства, 
больше 10 лет она оттачивалась на практике!

В программе обучения мы подготовили 
шесть модулей!
Модуль 1. Мышление персонала – 
поведенческая психология, ее понимание, 
выявление квалификации сотрудников.
Модуль 2. Портрет кандидата, способности 
глубокой оценки, виды компетенций.
Модуль 3. Работа с каналами поиска, оценка 
резюме, презентация компании, телефонное 
интервью.
Модуль 4. Индивидуальная анкета и принцип 
аналитического подхода к набору персонала.
Модуль 5. Функциональная политика – 
как основа функционирования системы 
управления.
Модуль 6. Адаптация, обучение, 
мотивация, политика кадрового резерва и 
корпоративного роста сотрудников.
Полноценно пройденный курс дает 
возможность с нуля получить на 
современном уровне профессию HR. Если 
HR уже работающий, то этот курс дает 
возможность получить профессиональный 
полноценный навык, согласно существующих 
требований. 
Начало первого модуля 12-13 октября!

Оставить заявку можно по тел:  
+7 (342) 206-14-84 или на почту  
ucto@ucto.perm.ru



ЧТО НУЖНО 
знать об Ассоциации «Пермская гильдия 
добросовестных предприятий»?

      ГИЛЬДИЯ
    NEWS

Общее собрание членов 
Гильдии получилось 
насыщенным, обсудили 
множество важных вопросов. 
Но обо всем по порядку.

СТРУКТУРА ГИЛЬДИИ 
ИЗМЕНИТСЯ

Свою работу начнут работу 7 клубов директоров. 
Это Клуб владельцев бизнеса, Клуб любителей мар-
кетинга, Клуб финансовых консультантов, Клуб кре-
ативных директоров, Клуб юристов, Клуб продаж, 
HR-клуб, Бизнес-клуб. 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
Ревизионная комиссия подвела итоги 2021 

года, и результатом работы комиссии стала высокая 
оценка деятельности Гильдии.

В новую ревизионную комиссию вошли:
Варенцова Ирина Владимировна – финансовый 

директор ООО «СК «ЮНИТ»
Казанцева Татьяна Васильевна – главный бух-

галтер ООО «ЗУБК»
Козырев Дмитрий Владимирович – соучреди-

тель ООО «Р-Консалтинг»

ПЕРЕИЗБРАНИЕ СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ
Интересно, что впервые гильдийцы голосовали 

с использованием digital-инструментов.
В совет директоров вошли:
Максимов А.В. – генеральный директор ООО 

«Максиспорт»
Трошева Ю.А. – исполнительный директор ООО 

«Промпроект-Оценка»
Волкова С.А. – директор Пермского филиала СК 

«Югория»

Кукова Е.И. – генеральный директор ООО «НПФ 
«ПермХимПродукт»

Раев А.Ю. – руководитель СГ «Развитие»
Барняк Е.В. – генеральный директор ООО «Вален»
Тащян Г.Л. – генеральный директор ООО 

«Реком+»
Утемов И.М. – руководитель ООО 

«Пермпроектизыскания»
Карманов Ю.П. – директор ООО «СК «ЮНИТ»

А КТО ЖЕ СТАЛ ПРЕЗИДЕНТОМ 
ГИЛЬДИИ?

Этот статус сохранил за собой действующий Пре-
зидент. В четвертый раз руководить сообществом 
предпринимателей будет Юрий Петрович Карманов.

Вот как прокомментировал свое переизбрание 
Юрий Петрович:

– Выборы – всегда процесс волнительный. Когда 
люди тебе доверяют, это особенно важно, нужно со-
ответствовать их ожиданиям. Руководство Гильдии 
доверили мне на 3 года. Здесь все уважают время 
и результат, быть лидером такой организации от-
ветственно. Мы провели глубокое исследование 
организации. Мы хотим знать, что нужно каждому 

члену Гильдии, что он хотел бы реализовать в рам-
ках этой организации. Будет новая эра в развитии 
Гильдии. Главное, что люди хотят самореализации, 
и Гильдия может дать им эту возможность. Гильдия 
сегодня стала другой. Мы должны определить фор-
мат взаимодействия и регламенты между клубами 
и рабочими группами. Будем строить Гильдию но-
вого формата!

Пожелаем «новому» Президенту успехов!
Перемены предвещает еще и то, что за последнее 

время к Гильдии присоединились сразу несколько 
компаний. С радостью приветствуем новичков: Мар-
кетинговое агентство «Черная икра», Академию 
«Стратег», ООО ЮФ «Черемных и партнеры», ООО 

«ЭлитСпецОдежда», ООО «Проектные технологии», 
Ассоциацию ДПО «Уральский центр технического 
обучения».  

Год предстоит интересный. Работы и планов 
очень много. Главное, что каждый член Гиль-
дии готов к взаимообмену. За это мы и ценим 
гильдийцев – за креатив, уважение к колле-
гам, стремление к всеобщему развитию. Да бу-
дет бизнес!

«УЦТО»: знакомство с компанией
Ассоциация ДПО «УЦТО» оказывает 

образовательные услуги в различных сферах 
деятельности с апреля 2007 года.

Деловая репутация Учебного цен-
тра подтверждена как положительными 
отзывами слушателей и компаний-пар-
тнеров, так и успешным опытом реа-
лизации образовательных проектов 
в рамках государственных и муниципаль-
ных контрактов.

В работе, прежде всего, ценим ка-
чество и профессионализм, что по-
зволяет оставаться востребованными 
среди клиентов с самыми разными 
потребностями.

С 2013 года Учебный центр явля-
ется действительным членом Пермской 
ТПП, в 2019 году Центр стал дипломантом 
конкурса «100 лучших товаров России», 
а в 2021 году получил звание лауреата. 

В 2020 году занял 2 место в конкурсе 

на лучшую организацию работы по охране 
труда в Пермском крае.  

С февраля 2022 года является чле-
ном Пермской гильдии добросовестных 
предприятий. 

В качестве преподавателей пригла-
шаются ведущие практикующие специ-
алисты, представители госструктур 
и ведомств РФ.

Удобный формат обучения вклю-
чает в себя лекции, учебные семинары, 
тренинги, практические занятия на со-
временных тренажерах, анкетирование, 
круглые столы, а также раздаточный ма-
териал, подготовленный в соответствии 
с последними изменениями.

В рамках расширения деятельности 
с 2017 года реализуется программа по 

подготовке водителей автотранспортных 
средств категории «В» (АВТОШКОЛА). 

Оптимальной формой органи-
зации питания слушателей и гостей 
Центра является собственное уютное 
кафе «Паприка».

www.gildia-perm.ru
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Обновленная Гильдия приступила к работе!

Юрий Карманов, президент Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 
предприятий»

Свою работу начнут 
работу 7 клубов директоров 
и семь рабочих групп. В четвертый раз руко-

водить сообществом пред-
принимателей будет Юрий 
Петрович Карманов.

Гильдия взяла курс на перемены!
ЭТОТ ГОД ОБЕЩАЕТ ДЛЯ ГИЛЬДИИ БЫТЬ ОСОБЕННО НАСЫЩЕННЫМ

«УЦТО»: знакомство с компанией

Наталья Оборина, директор 
Ассоциации ДПО «УЦТО» 

Галина Наборщикова, директор 
ООО ЮФ «Черемных и партнеры»

Добросовестным и 
активным – добро 

пожаловать!

В содружество входят 58 компаний из 
разных направлений бизнеса, которые 
работают на территории города и края.

Компании объединяет стремление 
создавать качественную продукцию в 
сегменте своей деятельности, повышать 
привлекательность и статус региона 
на Федеральном уровне, вести бизнес 
согласно принципам социальной 
ответственности, взаимоуважения и 
добросовестного партнерства.

Каждый из членов Гильдии с душой развивает 
свои продукты, чтобы предоставлять пермякам 
максимальное качество, сервис, комфорт!
Пермские компании создают рабочие места для 
жителей региона, обеспечивают поступление 
средств в налоговый бюджет города и края, 
которые используются на реализацию социально-
значимых программ и проектов для его жителей, 
а также обеспечивают социальные гарантии и 
стабильность для своих сотрудников и их семей.
Содружество компаний в своих коллективах 
объединяет более 5000 сотрудников.

Как вступить в Гильдию? Заполните анкету 
на сайте Гильдии http://www.gildia-perm.ru 
Она очень простая. Затем вам опять же ответят и 
расскажут, что делать дальше.
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Если вам необходима помощь и содействие в решении вопросов бизнеса со 
стороны государства, то можете обращаться к руководителю рабочей группы по 
взаимодействию с ОИГВ, генеральному директору ООО «Вален» Елене Васильевне 
Барняк, тел.: +7 (902) 801-58-61.

Если вам интересны вопросы экологии, в том числе экологии в бизнесе, то 
можете обратиться в рабочую группу по экологии, руководителем которой 
является исполнительный директор ООО «Промпроект-
Оценка» Юлия Андреевна Трошева, тел.: +7 (963) 876-65-55. 

Если вы за активный образ жизни, дружите с физической культурой и спортом, 
смотрите в сторону ЗОЖ  или являетесь активным сторонником ЗОЖ, можете 
приходить со своими инициативами в рабочую группу по физической культуре и 
ЗОЖ, руководителем которой является генеральный директор ООО «Максиспорт» 
Андрей Владимирович Максимов, тел.: +7(912)780-78-00. 

Желающим содействовать развитию бизнес-образования внутри Гильдии, 
а также повышать уровень компетенций сотрудников ваших компаний, можно 
обратиться к исполнительному директору Гильдии Светлане Калиной,  
тел.: +7 (982) 437-63-21.

Гильдийцам с добрым сердцем и широкой душой рекомендуем принять 
участие в деятельности рабочей группы по социальным проектам и 
благотворительности, руководителем которой является генеральный
директор ООО «НПФ «ПермХимПродукт» Елена Ивановна Кукова,  
тел.: +7 (908) 271-17-36.

По вопросам организации мероприятий в Гильдии, по финансовым вопросам, 
а также по всем непонятным и волнующим вас вопросам вы можете обращаться к 
исполнительному директору Гильдии Светлане Калиной, тел.: +7 (982) 437-63-21. 

КОНТАКТЫ
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   Члены Ассоциации 
«Пермская гильдия добросовестных 

предприятий» 

подробная информация

Производство газеты – рекламное агентство 
Тексты – Людмила Кутюхина, дизайн и верстка – Светлана Заводова.  
По вопросам сотрудничества и организации материалов  
пишите, звоните: +7 922 32 444 58 
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http://ppi59.ru/
https://vk.com/cafe_pirogov
https://chemy.ru/ 
https://zubk.net/ 
https://www.zavodsvay.net/ 
https://maxxisport.ru/ 
https://liftsystem.ru/ 
https://strateg-academy.com/
http://www.termolux.perm.ru/ 
https://tdm59.ru/
https://medic-group.ru/ 
http://www.ppo59.ru/ 
http://elitspetsodegda.ru/
https://www.sdm.ru/ 
https://shintorg-perm.ru/ 
https://spk.perm.ru/
https://td-sport.ru/ 
http://www.cds.perm.ru/
https://skunit.ru/
https://www.akbmaster.pro/
https://www.pt-project.ru/o-nas
https://kia-vega.ru/ 
https://carvergrup.ru/
https://oknosfera59.ru/
http://www.sh.perm.ru/site/
http://epstudio.ru
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https://vk.com/sszavodova
http://jojo-media.ru/
https://ucto.perm.ru/
https://nbnews.ru/
http://ooo-avto-plus.ru/
https://spectr-zakupki.ru/
https://techcenterperm.ru/
https://very-wood-shop.ru
https://ural-build.com/
http://www.finam.ru
https://pharmperm.ru/
https://псу-нхм.рф/ 
http://tkg-rf.ru/ 
https://ck-engineering.ru/ 
http://zuetk.ru 
http://www.alendvic.ru/ 
https://pss.ru/ 
https://www.nashe.ru/ 
http://vk.com/magkrovstroj
https://cerbergroup.ru/
http://elementprm.ru
https://pharmperm.ru/
https://cfk-zd.ru/
http://www.taxcentr.pro
https://tsk-lab.com/

